
 
  

    
  

       
  

          
  

       
   

    
                 

  
    
 

                 
                  
                     

               
               

 
                  

                   
             

 
            
               

             
        

   
   

                 
                  

                
               

     
  

 

Reportes de la Junta 

Para español, por favor haga clic aquí 

Reunión Regular de Acción del 28 de enero de 2025 

Videos de la Reunión de la Junta 

Aprobación de la Agenda 
La Junta votó a favor de aprobar la agenda del 28 de enero tal como fue enmendada. 

Reportes de la Junta 
Presidente 
La Presidente de la Junta Anne Neumann habló sobre el taller reciente de la Asociación de Juntas 
Escolares de Illinois (IASB por sus siglas en inglés) con la Dra. Holland. Ella le agradeció a la 
Directora de la junta IASB Laura Martínez, por el taller y a la Junta y a la Dra. Holland por haber 
asistido. La Junta está trabajando en la actualización de los protocolos de la Junta que 
complementarán las normas de la Junta con respecto a cómo funciona la Junta. 

Neumann visitó la Clase de Raza y Equidad de la Maestra de la escuela DHS Buffy Sallee, para 
hablar sobre cómo funciona la Junta y cómo trabaja con la Dra. Holland y el Distrito. A ella la 
emocionaron las preguntas y los comentarios que los estudiantes compartieron con ella. 

Neumann concluyó reafirmando el compromiso del Distrito 113 hacia un entorno seguro, 
inclusivo y acogedor para todos los estudiantes y el personal. Ella mencionó la dedicación del 
Distrito a proveer oportunidades de crecimiento y aprendizaje para que todos los estudiantes 
estén capacitados para alcanzar su máximo potencial. 

Comité de Finanzas 
El Comité de Finanzas se reunió antes de la reunión regular, donde se consideró la auditoría del 
año fiscal 2024 y la capacidad futura de bonos del Distrito y cómo se podría relacionar con los 
bonos de seguridad, a medida que el Distrito continúa aprendiendo su enfoque a través de los 
próximos años. Durante la reunión del comité, se determinó que se avanzaran los artículos de 
acción en la agenda. 

https://www.dist113.org/domain/938
https://go.boarddocs.com/il/dist113/Board.nsf/goto?open&id=DBMTYT79B0B4
https://vimeo.com/channels/d113boardmeetings


 

  
               

           
                

                 
               

            
                 
           

 
  

               
              

             
              

                 
                 

              
   

          
                  

                
              
               

                
                 

              
    

 
     

 
            

  
 

           
               
                 

             
             

                 

Organización ED-RED 
El Enlace con la organización ED-RED Rick Heineman asistió a la Cena Legislativa de la 
organización Ed-Red con el Superintendente Adjunto de Finanzas/Tesorero del Distrito Ali 
Mehanti. El dúo se enteró de las tres prioridades principales de la organización por el momento, 
dos de las cuales impactarían al Distrito 113: mejorar el decreto de calidad de crédito dual con 
las universidades y preservar la ley estatal de tiempo libre pagado tal como está. Una 
organización nacional, la Asociación de Superintendentes Escolares, también estuvo en el evento 
y mencionó que una serie de temas centrados alrededor de la educación están a la vanguardia, y 
lo importante que es ahora “pensar en serio, no literalmente”. 

Cooperativa TrueNorth 
La Enlace con la Cooperativa TrueNorth Jenny Lupa asistió al reciente Concilio de Liderazgo de 
TrueNorth, donde se deliberó sobre la seguridad de los estudiantes, además del mejoramiento y 
la ampliación de los esfuerzos de comunicación. Lupa continuó mencionando que no hay 
inquietudes fiscales. Un contrato telefónico para el edificio nuevo con Zoom ahorrará más de 
$300,000 a través de los próximos cuatro años. También se les recordó a los distritos la fecha 
límite del 18 de febrero para considerar el retiro del Distrito Escolar 34 de Glenview de la 
organización TrueNorth. La próxima reunión se llevará a cabo el 12 de marzo. 

Auditoría Externa para el Año Fiscal Terminando en 2024 
La Junta deliberó sobre el reporte externo de auditoría para el año fiscal que terminó el 30 de 
junio de 2024, el cual fue completado y presentado por Baker Tilly Virchow Krause, LLP. La 
auditoría incluyó una revisión de los estados financieros del Distrito, los programas federales, la 
actividad estudiantil, y los fondos de seguros. Los resultados de la auditoría de Baker Tilly 
fueron una opinión de auditoría sin modificaciones, la cual el auditor señaló que es la opinión 
más alta que se puede emitir. El auditor también señaló que el Distrito se encuentra en una 
posición financiera saludable. La votación para aceptar la auditoría está listada bajo Acción más 
tarde en la reunión. 

Reportes Informativos de la Administración 
Superintendente 
En su reporte, la Superintendente, la Dra. Chala Holland, proporcionó las siguientes 
actualizaciones: 

Actualización del Proceso de Búsqueda de Director/a para la Escuela DHS 
Después de recopilar comentarios de las partes interesadas del Distrito 113 a través de una 
encuesta y grupos de enfoque, se ha creado un perfil para el/la próximo/a Director/a de la escuela 
DHS. El perfil destaca la experiencia educativa, las competencias básicas, las prioridades de 
liderazgo y los atributos deseados. Las entrevistas de selección comenzaron esta semana. La 
primera ronda de entrevistas se llevará a cabo a mediados de febrero, y las entrevistas de los 

https://www.dist113.org/Page/4805
https://www.dist113.org/Page/4805


 

             
               

                 
                
         

 
        
                 

                  
                 

                
               

               
                

                 
                
   

 
  

               
                 

    
  

    
                

               
             

   
                 

             
         

                 
              

   
           

               
               

            
          

finalistas se han programado para finales del mes. Las actualizaciones del proceso continuarán 
compartiéndose en las reuniones de la Junta, con la meta de presentar una recomendación sobre 
el/la directora/a a la Junta el 18 de marzo. La Dra. Holland les agradeció a todos aquellos 
involucrados en el proceso, haciendo notar que el grupo de candidatos es sólido y que está 
entusiasmada con el futuro de la escuela DHS. 

El Distrito 113 Es Una Comunidad Escolar Inclusiva 
En medio de un momento difícil en la educación, en un sincero mensaje, la Dra. Holland le 
recordó a la comunidad del Distrito 113 que nuestro Distrito es un entorno acogedor que les da la 
bienvenida, ama y apoya a todos y cada uno de los miembros de nuestro personal y cuerpo 
estudiantil a través de sus múltiples identidades y estatus. La educación es una vocación y ella 
reconoció la dedicación que tienen los educadores cuando ingresan al campo para inspirar a los 
estudiantes y mostrarles que tienen un potencial infinito. A pesar de las incertidumbres en la 
educación en este momento, la Dra. Holland reafirmó las creencias de Distrito 113 de que todos 
los estudiantes pertenecen aquí y que nuestro Distrito no existiría sin ellos. El Distrito 113 es un 
lugar donde todo el personal y los estudiantes pueden ser auténticos, un valor que el Distrito 
nunca perderá. 

Decreto FOIA 
La Dra. Holland reportó sobre las solicitudes bajo el Decreto de Libertad de Información (FOIA 
por sus siglas en inglés) recibidas desde la última reunión y su disposición. El reporte se publica 
en línea en BoardDocs. 

Excelencia en el Esfuerzo 
La Directora de la escuela DHS, la Dra. Kathryn Anderson, destacó lo siguiente en su reporte: 

● Más de 1000 estudiantes participaron en “Poetry Out Loud!” en enero. El ganador del 
evento final la próxima semana, avanzará a la Final Regional Suburbana de Chicagoland 
en febrero. 

● La Banda de la escuela DHS colaboró con el Ensamble de Viento de la escuela Wayzata 
High School de Minnesota en un intercambio musical. La colaboración contó con una 
interpretación conjunta de las canciones “Ammerland” y “Sleigh Ride”. 

● Los estudiantes de Arte AP del Maestro de Artes Visuales Tim Bleck, llevaron a cabo una 
sobresaliente exhibición en enero, la cual fue una gran oportunidad para los estudiantes y 
la comunidad. 

● Seis estudiantes de cinco disciplinas artísticas distintas fueron seleccionados para 
representar en abril a la escuela DHS en la Exhibición de Arte de Escuelas Preparatorias 
de Illinois (IHSAE por sus siglas en inglés). La exhibición provee a los estudiantes la 
oportunidad de mostrar sus habilidades. Un agradecimiento especial al Maestro de Artes 
Visuales Chris Sykora, quien ayuda a administrar el evento IHSAE. 



 

                
                  

                    
 

                 
    

              
                

              
     

                  
              

            
              

               
            

            
       

 
      

                  
                

             
 

  
       

                
              

            
               

   
 

               
             

                
  

               
             

            
  

● Felicidades al equipo de lucha libre Warrior, por haberse ganado el título de la División 
Sur de la liga CSL. Éste es el 16º título de la conferencia del programa dentro de los 
últimos 17 años, y el primero desde que la escuela DHS se mudó a la liga CSL Sur. 

En su reporte, el Subdirector de la escuela HPHS Joshua Seldess (a nombre de la Directora Holly 
Fleischer), destacó lo siguiente: 

● La escuela HPHS se está preparando para el año escolar 2025-26 abriendo las 
inscripciones para las clases del próximo año, y dándole la bienvenida a la clase de 2029. 
La escuela HPHS está muy agradecida por el arduo trabajo de su departamento de 
consejería en estos esfuerzos. 

● El espíritu escolar está vivo y coleando en la escuela HPHS, ya que se llevaron a cabo 
una serie de eventos durante el mes pasado, incluyendo la asamblea de ánimo invernal 
Winter Snowcoming Pep Assembly, el lanzamiento de la campaña caritativa HP Charity 
Drive, y un viaje para esquiar a Alpine Valley, sólo por nombrar algunos. 

● Los estudiantes de la escuela HPHS que son bilingües sirvieron como panelistas en una 
sesión informativa para futuros estudiantes que actualmente son parte del Distrito 112. 
Ellos compartieron la importancia del bilingüismo en un mundo cada vez más 
interconectado y cómo los ha moldeado. 

Panorama General de la Visión 2030 
La Junta deliberó sobre la adopción de una resolución en apoyo de la Visión 2030, un plan para 
la excelencia en la educación pública de los grados K-12. Visión 2030 fue presentada en la 
Conferencia Anual Conjunta de este año por líderes educativos de las principales organizaciones 
estatales. 

Actualización Sobre la Seguridad del Segundo Semestre 
Como parte del compromiso del Distrito hacia la seguridad del personal y de los estudiantes, el 
Oficial de Operaciones en Jefe Brian Ahmer, hizo una presentación sobre los esfuerzos de 
seguridad del segundo semestre. Un comunicado con más información y preguntas frecuentes 
sobre qué esperar está disponible en el sitio web del Distrito. La presentación incluyó los 
siguientes puntos sobresalientes: 

● Nuestros equipos caninos K9 de detección de armas se sometieron a un período de 
aclimatación y han comenzado a trabajar oficialmente en el Distrito. Los perros trabajan 
durante el día escolar y en eventos grandes patrocinados por las escuelas, y han sido bien 
recibidos. 

● Revisión aleatoria ampliada del sistema de detección de armas (WDS por sus siglas en 
inglés). Los estudiantes serán seleccionados al azar para su revisión cuando escaneen sus 
identificaciones por la mañana. El personal de seguridad será capacitado para este 
protocolo. 

https://myemail.constantcontact.com/Second-Semester-Security-Update---New-and-Upcoming-Enhancements---Segundo-Semestre--Actualizaci-n-de-Seguridad---Nuevas-y-Pr-xim.html?soid=1103595147334&aid=qZsst28nRhs
https://www.dist113.org/domain/1417
https://www.dist113.org/domain/1417


 

               
           

             
    

 
 

 
              

         
               

               
               

                   
                 

  
      

                  
              

              
               
            

                 
 

      
                  

                
                
               

                   
            

                
              

                   
            

              
                  
  

   
 
 

● Se ha planeado el lanzamiento de un Comité Asesor de Seguridad para principios de 
febrero. De 15 a 20 miembros representarán a los estudiantes, padres/madres/proveedores 
de cuidado y personal de ambos edificios. La primera reunión se ha planeado 
tentativamente para marzo. 

Deliberación 
Consideración de Una Resolución y Una Petición de Retiro de la Cooperativa Educativa 804 
de TrueNorth Registrada por el Distrito 34 de Glenview 
La Junta deliberó sobre una resolución y una petición de retiro de la cooperativa TrueNorth 
presentada por el Distrito 34 de Glenview. Después de mucha deliberación y de que cada 
miembro de la Junta compartiese sus perspectivas, se señaló que la cooperativa se formó para 
servir mejor a los estudiantes y que si el Distrito 34 se va, esto puede tener un impacto financiero 
negativo para el Distrito 113. La Junta tomó medidas sobre la resolución más tarde en la reunión. 

Encuesta de Seguridad de la Vida 
La Junta revisó una presentación de los hallazgos de la Encuesta de Seguridad de la Vida a 10 
Años, una inspección obligatoria realizada en conformidad con el Código Escolar de Illinois. La 
encuesta, realizada por FGM Architects, identificó áreas en las que las instalaciones necesitan ser 
mejoradas para estar en cumplimiento con las normas de salud y seguridad. Para abordar estos 
hallazgos, el Distrito está explorando opciones de financiamiento, incluyendo la emisión de 
Bonos de Seguridad de la Vida y la Salud a fin de financiar los mejoramientos necesarios. 

Bonos de Seguridad de la Vida 
El Distrito propuso emitir $25 millones de dólares en bonos de seguridad de la vida y la salud 
(HLS por sus siglas en inglés) en 2025 para financiar reparaciones prioritarias. Debido a que el 
costo total estimado supera los $35 millones de dólares, se emitirán bonos adicionales en 2027 y 
2029. Para cumplir con las regulaciones de bonos exentos de impuestos, las cuales requieren que 
el 85% de los ingresos se gasten dentro de un periodo de tres años, se recomienda un enfoque de 
financiamiento a fases. Previamente, abordar estos problemas era difícil debido a las 
restricciones del Límite de la Ley de Extensión del Impuesto Sobre la Propiedad (PTELL por sus 
siglas en inglés), pero los cambios legislativos recientes permiten que los Bonos HLS estén 
exentos de la Base de Extensión del Servicio de la Deuda (DSEB por sus siglas en inglés), lo que 
brinda una nueva oportunidad de financiamiento. La administración trabajará con un arquitecto 
para desarrollar una enmienda, obtener las aprobaciones necesarias de la enmienda de la junta 
ISBE y de la oficina ROE, y llevar a cabo las audiencias públicas requeridas antes de emitir los 
bonos. 



 

 
           

                 
                 
 

  
       

               
 

              
         

                 
                 

                  
             

               
                

   
  

             
     

                
                
                 

                  
             

               
                   
 

  
          

                
                 
           

  
            

                
              

                 
      

Acción 
Aceptar la Auditoría Externa para el Año Fiscal Terminando en 2024 
La Junta aprobó, tal como fue presentada, una moción para aceptar la auditoría anual para el año 
que terminó el 30 de junio de 2024, tal como fue presentada por Baker Tilly Virchow Krause, 
LLP. 

Resolución en Apoyo de la Visión 2030 
La Junta aprobó, tal como fue presentada, una resolución en apoyo de la Visión 2030. 

Consideración de Una Resolución y Una Petición de Retiro de la Cooperativa Educativa 804 
de TrueNorth presentada por el Distrito 34 de Glenview 
Después de la deliberación de la Junta que determinó una opinión compartida de que el voto para 
aprobar el retiro del Distrito 34 de la Cooperativa 804 de TrueNorth se basaría en el impacto 
financiero sobre el Distrito 113, la Junta no aprobó la resolución, y una Petición de Retiro de la 
Cooperativa Educativa 804 de TrueNorth presentada por el Distrito 34 de Glenview. Enmarcada 
como una recomendación para su aprobación, la moción de aprobación no recibió el apoyo de 
ninguno de los miembros de la Junta. Como resultado, la resolución de aprobación fracasó y no 
fue aprobada. 

Renovación Anual de los Acuerdos con Respecto a la Recepción de Contribuciones e 
Indemnizaciones de Desarrolladores de Subdivisiones 
La Junta revisó los acuerdos con el Condado Lake con respecto a las cuotas de desarrolladores 
antes de la renovación anual requerida de los acuerdos. Los acuerdos apoyan al Distrito en el 
cobro de tarifas de impacto de cualquier área no incorporada dentro del Distrito, en caso de que 
se llegue a desarrollar. La Junta le pidió a la Administración que investigara el nivel de las tarifas 
de impacto y que comparara las tarifas de distintas municipalidades para obtener un 
entendimiento más profundo de lo que provee cada uno. La información se proporcionará a la 
Junta en una fecha futura. Los acuerdos regresarán a la Junta para que tome una decisión el 28 de 
enero. 

Aprobación del Contrato con FGMA para el Verano de 2025 
La Junta votó a favor de aprobar, tal como fue presentado, un contrato con FGM Architects 
accediendo a una cuota del 7.90% basada en el costo calculado del trabajo de $5,024,000 y una 
asignación reembolsable de $5,000 por el otorgamiento total calculado de $401,900. 

Aprobación del Contrato con Performance Service por los Ahorros Garantizados de Energía 
La Junta votó a favor de aprobar, tal como fue presentado, un contrato con Performance Service 
por los ahorros garantizados de energía por la cantidad de $1,860,000 para reemplazar tres 
unidades de manejo de aire en la escuela Deerfield High School y dos quemadores de caldera en 
la escuela Highland Park High School. 



 

  
           

                
            

            
          

  
              

 
                 

      
  

              
 

                 
      

  
            

               
   
                

                
              

  
  

   
              

          
 

           
 

   
    
          
    

       
     

 
 
 

Aprobación del Contrato con Pepper Construction para el Verano de 2025 
La Junta votó a favor de aprobar, tal como fue presentado, un contrato con Pepper Construction 
para que calcule, pre-planifique, prepare la oferta, adquisición, y administración de la 
construcción de proyectos capitales para el año fiscal 2025 (excluyendo proyectos mecánicos) 
por la cantidad de $347,000, sujeto a su revisión legal. 

Aprobación de la Resolución para el Despido de Un Empleado del Personal de Apoyo 
Educativo 
La Junta votó a favor de aprobar, tal como fue presentada, una resolución para despedir a un 
empleado del personal de apoyo educativo. 

Aprobación de la Resolución para el Despido de Un Empleado del Personal de Apoyo 
Educativo 
La Junta votó a favor de aprobar, tal como fue presentada, una resolución para despedir a un 
empleado del personal de apoyo educativo. 

Resolución Haciendo Un Llamado para Una Audiencia Pública Concerniente a la Intención 
de la Junta de Educación del Distrito de Vender Bonos Escolares de Seguridad y Prevención 
de Incendios 
La Junta votó a favor de aprobar, tal como fue presentada, una resolución haciendo un llamado 
para una audiencia pública concerniente a la intención de la Junta de Educación de vender bonos 
escolares de seguridad y prevención de incendios por una cantidad que no exceda los 
$25,000,000. 

Agenda por Consentimiento 
La Junta aprobó la agenda por consentimiento tal como fue presentada. La agenda por 
consentimiento incluye personal, estipendios, y recibos de la Junta. 

Se levantó la sesión de la reunión a las 9:30 p.m. 

Próximas Reuniones 
Febrero 11 de 2025 
Reunión del Comité de Diversidad, Equidad e Inclusión, 5:00 p.m. 
Reunión del Comité Plenario 
6:00 p.m. Cerrada, 7:00 p.m. Abierta 
Edificio de la Administración 



 

    
    

       
     

Febrero 25 de 2025 
Reunión Regular de Acción 
6:00 p.m. Cerrada, 7:00 p.m. Abierta 
Edificio de la Administración 




